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霧台好茶部落在莫拉克風災時遭到土石掩埋，族人被迫遷居到瑪家鄉的禮納里永久屋，由於永久屋欠缺耕地，族人多
年來一直希望政府能夠修建回到新好茶的道路，同時也能回到舊好茶部落，為了解連絡道路復建工程的執行情形及好
茶舊社修繕維護材料運輸索道，立委伍麗華今天(22)就邀集行政院公共工程委員會、原民會、屏東縣政府及霧台鄉公
所等單位進行現地會勘。

行走顛簸的河床便道，是好茶部落族人回到自己耕地的唯一方式，也是回舊好茶部落的路徑。修建一條能回家的路，
是好茶族人多年來盼望。

好茶村長柯連登說：「自己的耕作地就回來這邊耕作是我們村民的需求，那我們回家的路這一條，唯一地往舊好茶有
一個步道。」

近年來部落在文化部的協助下，推動石板屋修復計畫，但許多器具、補給品與建材僅能靠人力搬運，嚴重影響修復進
度，族人希望能設置運輸索道。

霧台鄉民代表李金龍說：「這個吊掛系統的方式來做運輸，所以這部分是想再特別強調。」

通往新好茶的道路修復前期規劃，目前由屏東縣政府進行中，但日前在行政院舉行的協調會中，決議道路規劃延長至
舊好茶部落。

行政院公共工程委員會簡任技正李顯掌說：「這條路要怎麼走？是要走左岸走右岸，大家再去做技術上的評估確認可
行，然後因為目標是要回到舊好茶，所以這個部分也納入考量。」

原民會公共建設處簡任技正孟中杰表示：「因為文化保存的部分要到新好茶要到舊好茶這個部分，那也經過開會討論
一起評估納入，所以縣府做完計畫修正後，那裡面會來依據這個修正計畫，然後再協助這個必要地、可行性評估。」

民進黨立法委員Saidhai Tahovecahe(伍麗華)說：「至少最慢在六月以前，會把這整個從禮納里到新好茶到舊好茶，
重新可行性評估的規劃，會送計畫送到原民會。」

屏縣府表示，由於道路可行性評估的計畫將延長至舊好茶部落，如今汛期即將到來，將儘快安排與部落族人前往舊好
茶進行會勘，預計修正計畫最快可在六月送交原民會審核。
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